

La venue de Manuel Valls fut l'occasion pour les élus de diverses sensibilités d'insister auprès de lui sur deux dossiers ferroviaires essentiels pour notre avenir et sur lesquels je reviendrai.

D'abord le POLT, pour ma part, je défends depuis longtemps. Choisir une ligne à grande vitesse moderne et performante pour le POLT, c'est faire un choix décisif pour l'aménagement du territoire.

En second lieu, la nouvelle ligne TGV Paris-Clermont-Lyon. Toutes sensibilités confondues, les élus du Loiret et nombre de ceux de la région Centre sont hostiles au choix que « SNCF-Réseau » semble privilégier en faveur du tracé dit « médian ». Avec ce tracé, le futur TGV traverserait le Loiret... en ne desservant aucune ville du Loiret ! Ce serait absurde ! Le futur TGV doit desservir l'agglomération d'Orléans. C'est indispensable pour que notre capitale régionale soit au cœur du réseau TGV et soit donc reliée rapidement à de nombreuses destinations de France et d'Europe.

Jean-Pierre Sueur